

09/10/2024 Audiencia: 30.000 Sección: ACTUALIDAD \$638.208 Tirada: 10.000 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.766.230
 Ocupación:
 16,95%



Pág: 3



Registraron que los virus de influenza A, rinovirus y covid-19 tuvieron más movimiento.

En comparación al 2023 la cifras bajaron en un 5%

Fecha:

Vpe:

## Detectan que consultas y hospitalizaciones por virus respiratorios disminuyeron

La Seremi de Salud del Biobío informó que las consultas en Urgencias y las hospitalizaciones debido a enfermedades respiratorias disminuyeron. A la semana epidemiológica 39, correspondiente a los días desde el 22 al 28 de septiembre de 2024, las consultas de urgencia por enfermedades respiratorias evidenciaron una disminución respecto a igual fecha en el 2023, pasando de 485 mil 108 consultas a 460 mil 863 atenciones acumuladas es descrizos 50% menos.

ladas, es decir, un 5% menos. En cuanto a las hospitalizaciones de urgencia por enfermedades respiratorias, desde la autoridad sanitaria regional también comentaron que estas presentaron una disminución, pasando de 10 mil 723 ingresos a los recintos hospitalarios por virus respiratorios a 9 mil 68 comparado a la misma fecha del año pasado, es decir, un 11,7% menos de hospitalizaciones que el 2023. El Seremi de Salud del Biobío,

El Seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, señaló al respecto que "si bien finalizó el período invernal caracterizado por una mayor circulación viral, y que se observa una disminución de consultas de urgencia y hospitalizaciones por enfermedades respiratorias, invitamos a la comunidad a continuar con medidas de autocuidado como, taparse la boca al estomudar o toser, usar pañuelos desecha-

bles y eliminarlos sin reutilizarlos, además de ventilar adecuadamente el hogar". La autoridad sanitaria también resaltó que los Centros Cen-

La autoridad sanitaria también resaltó que los Centros Centinela, sitios encargados de realizar muestreos para verificar la circulación viral en la Región, registraron que los virus con mayor movimiento correspondieron al de influenza A, que concentró el 28% de los casos; seguido por el rinovirus, con un 26,4% de casos; yen tercer lugar el covid-19, con el 15,6% del total de virus detectados. Finalmente, a nivel regional la ocupación general de camas en el sector público y privado es de un 13,5% en UCI y un 6,5% en UTI.